
学校教育目標 自主・不屈・友愛の精神を身に付け、未来を創る生徒の育成

夏季休業中に全県大会、東北大会、全国大会が行われました。レベルの高い大会において、

入賞したり全国大会出場を果たしたりと、本校生徒は健闘してくれました。特に、藤田来生

さんは、体操の種目別あん馬で全国６位という素晴らしい成績を残してくれました。

２学期のスタート、どの生徒も新たな気持ちで前に進めるよう応援をお願いいたします。

令和６年８月２６日（月）

第９号 文責：校長 工藤 真弘
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大舞台での健闘光る ～全県大会・東北大会・全国大会～

「藤田来生さん：体操種目別あん馬で全国６位入賞の快挙」

吹奏楽：全県大会
中学校小編成の部 銀賞

【水泳】東北大会：櫻田莉大

〇２００Ｍ背泳ぎ

予選通過ならず

〇１００Ｍ背泳ぎ

予選タイムによる決勝 32位

【剣道】東北大会
◇女子団体戦
予選リーグ １－２ 福岡（岩手）

３－１ 大間（青森）

【剣道】全国大会
◇女子団体戦
予選リーグ ０－１ 春日（新潟）

０－３ 壬生（栃木）

【体操】東北大会 藤田来生が全国へ

〇個人総合 ２位 藤田 来生

29位 下坂 琉惺

〇ゆか １位 藤田 来生

31位 下坂 琉惺

〇あん馬 １位 藤田 来生

24位 下坂 琉惺

〇跳馬 ３位 藤田 来生

29位 下坂 琉惺

〇鉄棒 14位 藤田 来生

37位 下坂 琉惺

【体操】全国大会：藤田来生
〇個人総合 22位（107人出場）

〇ゆか 31位

〇あん馬 ６位入賞

〇跳馬 37位

〇鉄棒 51位

【バドミントン】東北大会

◇男子団体

○能代Ｂ・Ｃ

２回戦 ２－１ 中田（宮城）

準々決勝 ０－２ ふたば（福島）

○能代ジュニア

２回戦 ０－２ 聖ウルスラ（宮城）

◇男子個人単

〇長岡涼輔

２回戦 ０－２ 鈴木（青森）

◇男子個人複

○栗田健大・武田悠聖

２回戦 ０－２ 串間・高畠（福島）

【ソフトボール】東北大会

ＮＯＳＨＩＲＯ ＳＣ

〇１回戦

岩手合同 ０ １ ０ ０ ０ ０ ４ ５

NOSHIRO ０ ０ ０ ０ ３ ０ ０ ３



夏休み中に行われた、吹奏楽の全県大会、剣道部、水泳部、体操部、ソフトボール部、バ

ドミントン部の東北大会、レベルの高い大きな大きな舞台で、よく頑張ってくれました。剣

道女子団体と２年生の藤田来生さんは、全国大会にも出場し、力を発揮してくれました。来

生さんは、種目別のあん馬で全国６位入賞という素晴らしい成績を残してくれました。８月

３日の天空の不夜城、たくさんの方から「二中若すばらしかった、上手だった、感動した」

という言葉をいただきました。能代二中は、みんなで変化を創り未来を創る人材が育つ学校

です。今回の不夜城、変化を生み出す皆さんのエネルギーが、祭りの新たな楽しさを創り出

してくれたと思っています。自慢の生徒たちです。

夏休み中にオリンピックや高校野球甲子園大会がありました。感動的な場面、美しい場面

がたくさんありました。勝ち負けは当然あるのですが、勝負が終わった後、お互いの選手が

たたえ合う姿、表彰台で肩を組んで互いに心通わせる姿は、感動的で人の心の美しさを感じ

させるものでした。お互いの努力、困難を乗り越えてきた人間性を認め合っているからこそ

の姿です。一方で、そんな選手をＳＮＳで誹謗中傷する人がたくさんいたのは非常に残念で

す。努力している人の悪口を言う、一生懸命やっている人をあざけ笑う資格は誰にもありま

せん。こういう人たちの行為がいじめを生み、世の中の平和をねじ曲げていくのです。二中

生のみなさん、こういう醜い行為を絶対に許さない学校、社会を創ることを改めて誓い合い

たいと思います。

二学期は、心を豊かにする、勉強にしっかり向かって力を付ける期間です。

３年生の皆さん、４月に行った全国学力・学習状況調査、マスコミは全国学力テストと呼

んでいますが、覚えているでしょうか。二中の３年生は、今年も秋田県の中学生の平均を、

国語、数学いずれも上回りました。さすがです。しかし、今年も私が一番うれしかったのは、

一緒に行ったアンケートの結果です。秋田県の子どもは心の豊かさが、ずっと全国トップレ

ベルです。二中の３年生は、「自分にはよいところがある」「将来の夢や目標をもっている」

「普段の生活の中で、幸せな気持ちになることがある」「人の役に立つ人間になりたい」と

いった心の豊かさについても秋田県の平均を上回っていることです。心の豊かさが全国トッ

プレベルの中のトップレベルというのは、心から誇りに思うことです。おととし、去年の３

年生も心の豊かさトップレベルでした。心の豊かさは二中の伝統です。

これだけ、素晴らしい力をもっている二中生ですので、全校の皆さんにもうひとがんばり

してほしいところが２つあります。自分にもっと自信をもつこと、家庭学習の時間を増やす

ことです。まずは、自分が正しいと思って努力していることにもっと自信をもっていいと思

います。アンケート結果からは、しっかりできてることも控えめに答えているような感じが

します。努力しているという自信は、さらなる成長につながります。家庭学習について、ま

ずは今の家庭学習を３０分多くがんばってください。そのために、決まった時間に寝ること

起きることから始めてください。３年生は放課後の時間をうまく使えるので、更にもう少し

時間を増やせるはずです。皆さんの力を信じています。

２学期始業式：校長挨拶より抜粋

新任職員とそれに伴う新体制について

・体育の原田結城先生の後任として、小笠原美古都先生が体育の授業に入ります。所属は

１年部で、１年部所属だった近藤真維子先生が２年Ｂ組の副担任に入ります。

・ＡＬＴのアンドリュー先生の後任として、グレゴリー・アンバー・キオナ先生が英語の

授業を支援します。


